



CUATRO AÑOS SIN LUISA FERNANDA

Bogotá, julio de 2024

A un año más de tu inesperada ausencia, Luisa Fernanda Ospina Madera, no dejamos de recordar con cariño y respeto al gran ser humano y lideresa que fuiste, las innumerables enseñanzas que nos entregaste en tu corta vida y que aún siguen vigentes. **Es un momento para honrar tu legado, tus logros y tu dedicación a la causa que defendiste con tanto fervor: la defensa de los intereses de nuestra nación, los derechos de los trabajadores, trabajadoras y maestros, de los jóvenes, las mujeres y la educación pública.**

Aunque tu ausencia física duele como el primer día, tu espíritu de lucha, tu influencia y la fuerza de tus enseñanzas perduran en aquellos que te conocimos y nos inspiran.

En este momento, que nos enfrentamos a las luchas de siempre, en medio de un ambiente de engaño, de violación de principios organizacionales, sindicales y sociales a nombre del cambio, donde se reeditan los mismos criterios del pasado provenientes de organismos al servicio del imperialismo contra nuestros derechos, donde se entrega sin igual en el tiempo, la independencia y la autonomía de nuestras organizaciones rectoras, donde se le encuentran elementos positivos a los recortes de las conquistas adquiridas en luchas y se defiende en las calles los intereses del establecimiento, en este momento, es cuando más te extrañamos y afianzamos el convencimiento que hay imprescindibles, como tú, en el batallar sindical y social. ¡Cuánta falta nos haces, Luisa!

Haremos de la templanza que nos mostraste y los valores revolucionarios que nos compartiste, principios que seguirán guiando nuestro trabajo. Renovemos nuestro compromiso de seguir tu ejemplo de liderazgo y entrega en la defensa de nuestra soberanía, la formación de relevos que con claridad meridiana entiendan que un mundo mejor es posible para todos y todas, **que tu legado de fogueara los inspire y nos inspire a continuar luchando sin desfallecer.**

En tu honor, nuestro Tribuna Podcast, compartirá por siempre tus enseñanzas y mantendremos en alto la bandera que nos legaste.

**Gloria eterna a tu memoria, querida Luisa.
Frente de educadores Tribuna Magisterial.**

SIGUE NUESTRA PAGINA WEB:



@TribunaMagisterial



Tribuna Magisterial



tribunamagisterial.co